
 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、

所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

 

          

 

第 1301 回 ( 7 月 8 日) 例会の記録 
 

点  鐘  渡邉髙治会長 

合  唱  四つのテスト 

第２副ＳＡＡ  清水(幸)会員 田端会員 

 

出席報告 出席向上委員会 < 沼﨑正德 委員長 > 

会員数 出席者数 出席率 

20名 158名 75.00 ％ 

 
 

 

 

渡邉髙治 会長 

                 
先週の例会の時に、柴田パスト会長の車が駐車場

にて他車に衝突される事故がありました。相手の方

が柴田パスト会長の車にメモを置かれていましたの

で、連絡がとれ問題は発生しなかったと思われます。

そこで、本日の『会長の時間』では、会員の皆様は

ほとんどの方が車で例会に来られていると思います

ので、自動車保険の中の車両保険（損保ジャパン）

について充分に知識をお持ちと思いますが、少し

お話しをさせて下さい。 

突然の事故、大切な自動車に万全な補償をつ

けていますか？ 

■車両保険とは 

盗難や偶然な事故などによるご契約の自動車の

損害を補償する保険です。 

■契約タイプ 

一 般 条 件： 補償範囲が広い 

車対車・限定危険： 補償範囲は限定されるが 

保険料が一般条件より安い 

■補償の概要 

 

 

 

 

 
 

●： 事故を起こして保険を使うと次年度より１年間保険料が上る 

他：       〃       〃        3年間    〃 

■契約期間 

1年契約・・・・・月払・年払 

※ 保険を使用した場合、翌年には保険料が 1

年間のペナルティ、又は 3年間のペナルティ

により高くなります。 

3年契約・・・・・月払・年払・3年一括払 

※ 保険を使用しても、3年契約期間中は保険

料が上りません。3年契約満了後に 2年間の

ペナルティにより高くなります。ただし、1年間

のペナルティの事故については、3年契約満

了後保険料は上がりません。 

因みに、保険料の支払いに 7年契約（7年一括払

い）もあります。 

 

皆様も、加入している保険の内容を確認して、自分

が損をしないように是非一度見直して頂きたいと思

います。何かわからない事がありましたら、遠慮なく

聞いてください。 

会長の時間 

 
 ＲＩ会長     ジェニファーE．ジョーンズ 

          ＲＩテーマ  『イマジンロータリー』 
 地区ガバナー  村田 貴紀 

        地区スローガン『地域と世界でつながる力を磨き 

奉仕を実践しよう！』 

 

. 

〔例会場〕ニックス 〒350-1305 狭山市入間川 4-25-3 TEL 04-2954-9595 

〔事務所〕〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 TEL 04-2952-2277 FAX 04-2952-2366 

          HP： https://www.schuohrc.org E-mail： schuohrc@p1.s-cat.ne.jp 

 会長 渡邉髙治  会長ｴﾚｸﾄ 清水武信  副会長 寳積英彦   幹事 小林奈保絵 

 

 

●   ●   ●   ●   ●  

国際ロータリー 

第２５７０地区 

2022～2023年度 

週 報 

[第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ例会日: 新狭山○月 入間○木 入間南○火 飯能○水 日高○火 狭山中央○金 所沢○火 新所沢○火 所沢西○火 所沢東○木 所沢中央○月］ 
 

 



 

 

 < 渡邉髙治 会長 > 

報  告 

 8月のプログラムが理事会で承認 

 「狭山市中学生環境作文コンクール」チラシ完

成＆配布 

 

 

 「7月 22日(金)家族同伴夜間例会」出席調べ 

（回覧） 

 

受贈会報 

 所沢中央 RC  

 所沢西 RC 

 入間南 RC 

 

回  覧 

 村田貴紀ガバナーより「新年度のご挨拶」 

 2022年規定審議会 高柳育行地区代表より 

「2022年規定審議会について」 

 本庄 RCより「事務局移転のお知らせ」 

 パスポート 2570RCより「メールアドレス変更の

お知らせ」 

 バギオだより 

  

他クラブ例会変更のお知らせ 

 所沢 RC 

 新所沢 RC 

 

 

 

 

・Ｒ情報・雑誌委員会   < 若松泰誼 委員長 > 
「ロータリーの友７月号」の紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【横組み】 

学び・考える『ロータリーの友』（P5）  

RI会長メッセージ（P6-7） 

RI会長紹介（P8-19） 

2022-23年度ガバナー紹介 

第 2570地区ガバナーの横顔（P24） 

【縦組み】 

 ポストコロナの生命哲学（P4-8） 

 卓話の泉 フレイルは防げる（P13） 

 友愛の広場 

  わがクラブの 20代女性会員（P16） 

  父と息子を結ぶもの（P16） 

委員会報告 

幹事報告 



・・・クラブ協議会・・・ 
■役員・委員長就任挨拶■ 

 

 

 

昨年に引き続きク

ラブ管理運営の委

員長をお受けしま

した。 

私もチャーターメ

ンバーの一人であ

りますので、たく

さんの会員がいた

狭山中央ＲＣも知

っています。あれ

から 30年経って会員も減りましたが、時代の流れ

やクラブの状況を把握して、その時にあったクラ

ブ運営をすることが大切だと思っています。 

昨年一年間は大したことが出来ませんでしたので、 

会長・幹事、そして親睦活動・出席向上・プログ

ラム・ＳＡＡと一緒に連携を取りながら、活動し

ていきたいと思います。 

どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

ここ数日、急激に

コロナが増加して

おりますので、今

後どうなるかと心

配しております。 

まず会計ですが、

会の運営は皆様か

らの会費とニコニ

コで成り立ってお

りますので、今後

もご協力くださいますよう宜しくお願いいたしま

す。 

次にプログラムですが、年間 36 回の例会のうち、

地区関係（ガバナー訪問・地区大会・ＩＭ等々）

及び夜間例会が 10回ありますので、通常例会はお

よそ 26回です。26回の半分を会員卓話、半分を

外来卓話をと考えていますが、ご承知のとおり外

来卓話にはお礼金とお土産代が発生します。限ら

れた予算の中からの支出になりますので、皆様に

喜んで頂けるようなしっかりとした内容のあるも

のでなければなりません。 

人脈のある田端副委員長にも大いに協力いただい

て、充実した外来卓話をしたいと考えています。 

今年一年間、渡邉会長の下頑張りたいと思います

ので、宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

3年連続、会員増強

とＲ財団の委員長を

やらせていただきま

す。 

Ｒ財団は如何に寄付

をしていただくか、そ

れに尽きると思いま

す。Ｒ財団の地区補

助金活用も財源がな

ければできません。 

会員が少なくなった今、そのために私達は何をやるか、

どうやるかをしっかり決めて行動しなければならないと

思っております。 

私は会長になって以来、積極的に参加しているつもり

ですが、皆様もどうかご協力いただき、活動を盛り上

げていただきたいと思います。 

そして、大きな課題である会員増強。なかなか厳しい

状況ではありますが、炉辺等々を行いながら「まずは

維持、そして増員」を目指したいと思います。 

今期は足跡を残す一年にしたいと考えていますので、

積極的なご指示とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

職業分類ですが、入

会していただかない

と分類しようがない

ので、会員増強委員

長とタッグを組んで

いきたいと考えてい

ます。 

今は 1業種 5人くら

いまでＯＫです。自

分の身近な人は同

業種だと思いますので、是非仲間を誘って頂きたいと

思います。 

このまま座視していると減る一方です。会員一人一人

がこの状況を自覚して、力強く増強を推し進めて頂き

たいと思っていますので、是非ご協力をお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

2年連続仰せつかり

ました。 

ロータリーの友を紹

介するだけなので、

年度計画書の活動

方針も書きようがなく、

また、2年連続ともな

ると進歩していなけ

ればならず、しかし

その進歩も何を進歩

クラブ管理運営委員長 宮岡宏太郎 

会計・プログラム委員長 柴田譲 

会員増強・Ｒ財団委員長 清水幸彦 

職業分類委員長 栗原成実 

Ｒ情報・雑誌委員長 若松泰誼 



させればいいのかわからず。。。そんな具合です。 

ロータリーの友事務所代表理事の髙野氏が、「皆様

に読んでいただくために、Ｒ情報・雑誌委員長として

努力している」と言っていました。（ロータリーの友 7月

号掲載）  

よく読むと知って得するニュースがたくさんのっていま

すので、今年はそれを皆様に紹介していきたいと考え

ています。そして、ロータリーの読まれないベストセラ

ーなどという不名誉なことを我がクラブから変えていき

たいと思います。 

皆様、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

以前、奉仕プロジェ

クトはなかったと思い

ます。 

4大奉仕の、職業奉

仕、社会奉仕、国際

奉仕、青少年奉仕が

ありますが、途中か

らその上に奉仕プロ

ジェクトができまし

た。 

４大奉仕委員長のマネージャーとして頑張ります！ 

 

 

 

 

昨年に引き続きクラ

ブ公共イメージ委員

長をやらせて頂きま

す。 

昨年は、コロナで外

に出て行う事業でき

ず、クラブ公共イメー

ジ委員会としてはほ

とんど活動しません

でした。 

今年は、年度計画書に書いたとおり、「マスメディアと

のつながりを深め、より良い関係を構築する」です。 

狭山ケーブルＴＶに協力していただき、広報活動をし

たいと考えています。今年開催できるかわかりません

が、尚寿会フリマーケットの活動映像を流すことにより、

多くの方にロータリーの活動を「見て知って理解して

頂く」。それは広報と同時に会員増強にも繋がると考

えます。 

清水幸彦副委員長と栗原成実委員の 3人で頑張りま

すのでどうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉会員  この所蒸し暑い日が続き、新型コロ

ナも増加傾向でありますが、会員の

皆様には例会に出席頂き有難うござ

います。本日はクラブ協議会です。

各委員長の皆様宜しくお願い致しま

す。 

浜野会員  本日のクラブ協議会宜しくお願い致

します。時間はタップリありますの

で、前回と同じくロータリーと関係

なくても大丈夫なので、楽しいお話

を聞かせて頂ければ嬉しいです。宜

しくお願い致します。 

稲見会員  先週お休みしました。渡邉会長年度

出発おめでとうございます。楽しい

一年間、よろしくお願いします。 

稲見会員  家内の誕生日祝、ありがとうござい

ます。 

宮岡会員  渡邉年度初例会を都合で欠席して申

し訳ありませんでした。渡邉年度が

すばらしい年度になる様期待します。 

清水(幸)会員渡邉年度スタートに欠席してすみま

せん。会長の足をひっぱらないよう

積極的に参加致します。よろしくお

願い致します。 

 

 

 

 

 

 

◆ 次の例会 ◆ 

 
    

 

 

 

 

7月 29日（金） 

例会取り止め 

8月 5日（金）  

 第 2 副 SAA：高田会員 若松会員 

 外来卓話：松元隆司様 

8月 12日（金） 

 例会取り止め 

8月 19日（金）  

 第 2 副 SAA：東会員 江原会員 

 ガバナー補佐訪問 

8月 26日（金） 

 第 2 副 SAA：稲見会員 菊田会員 

 ガバナー公式訪問 

奉仕プロジェクト委員長 高田虎光 

クラブ公共イメージ委員長 稲見淳 


